

INFORME

SELECTIVIDAD

MÁS SALIDAS PARA ADE E INGENIERÍA INDUSTRIAL

J. G. N.

Con una escandalosa cifra de paro juvenil, los supervivientes de las últimas pruebas de Selectividad deberían prestar especial atención al IV Informe Carreras con más salidas profesionales si no desean pasarse los lunes al sol durante años. Según el estudio realizado por Adecco, Administración y Dirección de Empresas fue en 2012 la titulación más demandada por las empresas con el 4,2% de las ofertas laborales registradas, un punto y medio más con respecto al año anterior. Le siguió de cerca Ingeniería Industrial que concentró el 3,3% de las contrataciones y que hasta el año pasado ostentaba el primer puesto.

En el tercer y cuarto peldaño del podio se encuentran Informática e Ingeniería Técnica Industrial que han aglutinado el 2,96% y el 2,89% de la demanda de empleo cualificado. Tras su estela, aparecen disciplinas como las Ciencias Empresariales, Economía o Derecho, que a pesar de haber sufrido una sangría en los últimos años a consecuencia de la crisis, parecen haber remontado el vuelo al concentrar el 2,5%, 2,3% y 2,2% de las ofertas cualificadas.

Por el contrario, Medicina, que ocupaba los primeros puestos de la lista, cae hasta la duodécima posición con tan solo el 0,65% de las ofertas de trabajo, menos de la mitad de las que aglutinaba el año pasado.

empleo, mientras que la segunda, con el 1,16% de las ofertas, ha doblado su aportación al mercado de trabajo.

En el farolillo rojo del ranking de las 20 titulaciones más demandadas se encuentra Ingeniería Electrónica con el 0,50% de las ofertas. Otras carreras como Periodismo o Historia ni siquiera aparecen en la clasificación, pero diversos estudios recomiendan, sin entrar en cuestiones de vocación, optar por otras titulaciones si se pretende irrupir con facilidad en el casi infranqueable mercado laboral.

Por áreas, las carreras del área jurídico-social han aumentado su volumen porcentual de ofertas, pasando de un 31% en 2011 a un 36,7% en 2012, mientras que las disciplinas técnicas registraron un descenso de más de tres puntos. De esta forma, en un año han pasado del 46,7% al 43,3% de la oferta.

MADRID, LÍDER

En cuanto a las comunidades autónomas más generadoras de empleo cualificado, Madrid sigue siendo la región que más demanda a estos profesionales, con el 21,13% de la mano de obra. El segundo lugar lo ostenta Cataluña con el 18,46% de las ofertas para universitarios y tras ella se sitúan el País Vasco y Andalucía, paradójicamente la comunidad con mayor índice de desempleo juvenil. Cantabria,



El 32% de las ofertas para licenciados y el 29% de las que se dirigieron a diplomados exigieron saber un idioma. / SHUTTERSTOCK

Y si en el caso de Medicina la inercia es negativa, en carreras como Relaciones Laborales o Investigación y Técnicas de Mercado ocurre todo lo contrario. La primera de ellas casi quintuplica su porcentaje de ofertas de empleo con respecto al año anterior, absorbiendo el 1,34% del

Baleares y La Rioja ocupan la zona de descenso con el 1,55%, 1,36% y 0,76% respectivamente.

Un aspecto importante sigue siendo el manejo de lenguas extranjeras: el 32,23% de las ofertas para licenciados y el 29,09% de las de diplomados exigieron el dominio de un idioma.